

## Advent-Verlosung einmal anders!

Geht es Ihnen manchmal nicht auch so wie mir, dass Sie über die Losbuden zwar gerne etwas für den Gemeinde- und Wohltätigkeitsverein oder für soziale Zwecke spenden wollen, aber bei den Kleingewinnen ist vieles kaum brauchbar.

Ich fragte mich, was ich mir eigentlich wirklich wünschen würde. Da waren es nicht die Dinge, mit denen die Wände, Schränke und Abstellflächen meines Hauses bereits übertoll waren. Es war das, wozu ein Haus dient, nämlich ein Ort der Freude, ein Ort des Gespräches, des gemeinsamen Handelns, des gemeinsamen Planens, also ein Ort zu sein, in dem viele gute Ideen und Visionen für eine bessere Zukunft geboren werden. .... Ich bemerkte in mir eine große Sehnsucht nach Begegnungen und nach Gesprächen, in denen wir uns gegenseitig durch unsere Lebenserfahrungen bereichern könnten. ...

Ja dazu könnte doch folgende Idee beitragen, dachte ich mir.

Wie wäre es, wenn wir die Verlosung im Adventcafé wieder aufleben lassen, aber statt wenig nützlicher Kleingewinne **uns selbst als Lose verschenken**, mit dem, was wir für andere tun können, mit unseren Lieblingsbeschäftigungen?

Es werden Ihre angebotenen „Losgewinne“ also zu echten Treffern, wenn Sie mit dem Gewinner dann vielleicht einen Spaziergang unternehmen, oder mit ihm im Garten arbeiten, mit ihm einen Kaffee trinken,

einen Kuchen backen, ins Kino gehen, Strümpfe stricken, singen, oder, oder, oder.....

Der Ideenvielfalt, Ihre Lieblingsbeschäftigungen zu teilen, soll keine Grenze gesetzt sein. So ergibt sich in jedem Fall ein sinnvoller Gewinn!

Und beim Loskauf gönnen Sie sich durch Ihre Spende eine originelle Erfahrung. Der finanzielle Gewinn beim Losverkauf geht an den Gemeinde und Wohltätigkeitsvereins. Die Verlosung wird

beim traditionellen Adventskaffee im Gemeindehaus stattfinden. Wir suchen dafür viele, viele, viele Menschen, die ihre Lieblingsbeschäftigung mit Jemandem teilen möchten. Bitte teilen Sie diesen „Losgewinn“ im Evang. Pfarramt mit.



<http://www.hekydesebalieje.de/>